
3 Pièces

88 m²

Réf. 84115026

3 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vente  appartement  cannes,  situé  sur  le  CéLèbre  boulevard  de  la

croisette,  cime  mediterranee  vous  propose  ce  superbe  appartement

situé  au  avant-dernier  étage,  offrant  une vue panoramique imprenable

sur la mer, s'étendant des îles de Lérins jusqu'à l'estérel, et agrémenté

d'une spacieuse terrasse d'environ 20 m². Ce bien d'une superficie de

près  de  89  M²,  entièrement  rénové,  se  compose  d'une  entré

accueillante, d'un séjour lumineux avec une cuisine équipé ouverte, de

deux chambres en suite  avec leurs  propres salles  d'eau,  ainsi  que de

toilettes invités. Une cave complète cet ensemble ...

For  sale  in  cannes,  situated  along  the  renowned  boulevard  de  la  croisette,  cime

mediterranee proudly  presents  this  exquisite  apartment  nestled on the penultimate

floor.  Boasting  an  awe-inspiring  panoramic  vista  of  the  sea,  stretching  from  the

Lérins islands to the estérel, this residence is complemented by a generous terrace

spanning approximately 20 m². Covering nearly 89 M², this meticulously renovated

property  features  a  welcoming  entrance,  an  airy  living  room  accompanied  by  an

open-plan fitted kitchen, two en-suite bedrooms each with their private bathrooms,

and a guest toilet for added ...

CIME MEDITERRANEE

LE GRAY D'ALBION - 06400 CANNES
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